

苫小牧市立豊川小学校

学 校 通 信

第 9 号

電話 73-8024
令和4年12月23日



【学校教育目標】

- ・よく考え 勉強する子
- ・なかよく 助け合う子
- ・じょうぶで がんばる子



2学期を終えるに当たって

苫小牧市立豊川小学校長 高 城 哲

本日で2学期は終了となります。保護者や地域の皆様の御理解と御支援をいただき、大きな事故もなく終えられたことに感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症の沈静化は、もう少し時間がかかりそうです。札幌市では、3季ぶりにインフルエンザによる学級閉鎖がありました。予想されていましたが、ダブルで対策が必要になりそうです。冬休み中も、「子供の健康」について対策を続けていただくよう御願いたします。

さて、毎年12月の学校だよりは、流行語大賞と今年の漢字のネタにしています。今年のユーキャン新語・流行語大賞は「村神様」、日本漢字能力検定協会の今年の漢字は「戦」でした。

今年は、スポーツに関わるニュースが多かったように思います。まずは、「村神様」の東京ヤクルトスワローズの村上宗隆選手。王貞治さんの記録を抜いた日本選手最多56本のホームラン、三冠王、5打席連続ホームラン、2試合連続満塁ホームランと素晴らしい記録の数々でした。また、千葉ロッテマリーンズの佐々木朗希選手が、完全試合を成し遂げました。北海道では中継が少なく生で見るとは、ほとんど出来ませんでした。

道民は、やはり北海道日本ハムファーターズでしょうか。新庄監督が就任し話題は多かったのですが残念なことに最下位で終わってしまいました。その代わり？ファイターズガールのきつねダンスが流行しました。

大リーグでは、大谷翔平選手が、投手として15勝、打者として34本塁打と二刀流で今年も活躍しました。

野球以外では、北京オリンピックで、冬季五輪最多の18個のメダルを獲得しました。サッカーワールドカップでは、予選でドイツとスペインを破り決勝トーナメントに進出しました。コスタリカに敗れましたが世界に通用するチームであることを証明しました。

スポーツの熱「戦」で感動するのは嬉しいことですが、ロシアのウクライナ侵攻という「戦」争や新型コロナウイルス感染症との「戦」いも続いています。不安や恐怖を感じる状況は、早く解消して欲しいのですが難しい問題です。私たちに出来ることは限られています。

終業式は、組別に2回に分けて体育館で行いました。今回は、校歌を斉唱しました。ずっとCDを静聴する形式が続いていましたので、初めて体育館で他学年と一緒に歌う児童もいました。私も、この学校に来て初めて体育館に響く声を聞けてうれしく感じました。

さて、冬休みに向けて、子供には次のように話をしました。「健康に気を付けた生活をしましょう。寝る時間や起きる時間を決めて睡眠時間をとり生活リズムを崩さないこと。食事をきちんと取ること。手洗いやうがいをする。」です。仕事によっては、逆に忙しい時期となってしまう保護者の方もいらっしゃるでしょうが、お正月は、子供と過ごす時間を増やしコミュニケーションをとっていただくよう御願いたします。

良い年となりますようご祈念いたします。

1月の行事予定

12月29日(木)～1月6日(金)までは、学校閉庁日となります。この期間の緊急時の連絡は、苫小牧市教育委員会(32-6739)か苫小牧警察署までお願いします。

- | | | |
|--------|------------------------------------|---|
| 16日(月) | 3学期始業式(給食あり)
4時間授業 |  |
| 18日(水) | ALT 来校日 | |
| 19日(木) | ALT 来校日
スケート学習
(1・2年、た、5・6年) |  |
| 20日(金) | フッ化物洗口 | |
| 23日(月) | 全校読書の日
児童会 | |
| 25日(水) | 二計測(5・6年、た)
スクールカウンセラー来校日 | |
| 26日(木) | 二計測(3・4年) ALT 来校日 | |
| 27日(金) | 二計測(1・2年) | |
- ※感染症の状況により、変更となる場合があります。

認知症キッズサポーター 3万人達成イベント!

例年、5年生を対象に実施している「認知症キッズサポーター養成教室」ですが、12月9日(金)実施の本校の教室で、3万人のサポーター登録達成となりました。これを記念して、特別セレモニーが行われました。新聞社の取材やとまチョップの来場など、思い出に残るセレモニーとなりました。



セレモニーの様子は、北海道新聞(12月13日)、苫小牧民報(12月10日)に掲載されました。

書き初め教室

本校に2名の講師の方々をお招きし、12月8日(木)に5・6年生、9日(金)に3・4年生が書き初め教室を行いました。

子供たちは、講師の先生の実演から書く際のポイントを学び、真剣に取り組んでいました。



様々な悩みに関する相談窓口

学校以外にも、いじめ・不登校などの学校教育に関する悩み、子育て・しつけなどの家庭教育に関する悩みについての相談に対応している機関がありますので、お知らせいたします。

子ども相談支援センター⇒様々な悩み

0120-3882-56 (毎日24時間対応)

メール: sodan-center@hokkaido-c.ed.jp

児童相談所虐待対応ダイヤル⇒虐待関係

189 (毎日24時間対応)

子どもの人権110番⇒いじめ、体罰等

0120-007-110 (月～金8:30～17:15)

こころの電話相談⇒様々な悩み

0570-064-556 (月～金9:00～21:00)

北海道いのちの電話⇒様々な悩み

011-231-4343 (毎日24時間対応)

北海道ヤングケアラー相談

サポートセンター⇒ヤングケアラーに関する相談

0120-516-086 (月～金8:45～17:30)

御協力ありがとうございました!

親子読書、家庭学習強化週間、保護者アンケートなどの取組に、保護者の皆様の御協力をいただきました。どうもありがとうございました。保護者アンケートの集計結果につきましては、3学期にお知らせいたします。

体罰調査について

本日、児童に体罰調査票と提出用封筒を配付しました。調査票に記載しているとおり Web上で回答できますので、ぜひ、御活用ください。なお、従来通り封筒での回収も行っております。封筒での提出を希望される場合は、1月16日(月)か17日(火)に児童玄関前にて、校長か教頭に御提出をお願いします。